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擔演賀歲片擔演賀歲片
馬國明嗌緊張馬國明嗌緊張

谷票房 高海寧變「利是封」添喜慶
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香港文匯報訊
（記者 達里）
陳展鵬、林景
程、劉威煌、鍾
志光與伍富橋昨
日參與《仁愛堂
國慶盃慈善乒乓
球賽》。前港隊
代表的展鵬表示
有教女兒「小豬
比」打乒乓球，
不過他第一位徒
弟反而是太太單
文柔，說：「乒

乓球對她來說都不容易，因為球的旋轉強，
不過她與女兒都比我打得好，我『求生慾』
很強的。」
至於太太單文柔經常被指身材圓潤孕味
濃，展鵬笑稱作為老公也不想老婆太瘦，證
明他對太太很好，他說：「她已不是幕前藝
人，近年也放棄了好多工作，全心全意照顧
女兒，我平時都會買好多好吃的去慰勞太
太，尤其是甜品，希望網民都可以明白，她
始終是一個靚太。」展鵬稱會順應天意去追
生BB，如有好消息時大家一定會知。
提到今年的《萬千星輝頒獎典禮》賽果惹
來不少爭議，多個獎項都有爆冷味道，展鵬
反而覺得賽果公正，認為有時不能只單看演
員一年的成績去定奪，也認同可以給更多資
源和機會給新一代演員，說：「知道公司很
努力幫演員開拓大灣區市場，如果不頒獎和
給信心他們，他們又怎會有信心去打開市
場？我自己看法是有些得獎者應該兩年前就

要獲獎了。」
「最佳男配角」林景程表示獲
獎翌日已平復心情，並忙於回覆
祝賀訊息，問到可有慶祝活動
時，他說：「未有想去慶祝，反
而太太就破戒讓我吃甜品，而農
曆新年後就要開始還飯局債。」
對於不少人認為他爆冷得獎，林
景程坦言自己也沒想過會得獎。
問他會否介意這些質疑聲音時，
林景程說：「有一部分我會明白
的，因為我和其他網友想法一
樣，好慶幸得到大家的錯愛，有
投票給我。有些批評我的意見也

講得對，例如我上台不夠冷靜、六神無主和
失去理智，以後我都會加以改善。」至於獲
獎後是否工作量大增，他表示暫時維持現
狀，期待之後可以演更多不同類型的角色。

賀歲片《麻雀女王追男仔》前晚舉行首映禮，雙
監製、導演王晶與葉念琛，演員馬國明、高海

寧（高Ling）、陳靜（DaDa）、陳家樂、郭珮文、
蔡潔等出席。馬國明首次以男一拍電影，特別邀請
太太湯洛雯及朋友來捧場，由於他首次主演香港電
影，因此心情也頗為緊張，幸好有多位好戲之人分
擔，戲份都很平均。高Ling亦有偕家人、朋友和粉
絲來看戲。

主創想好「派福利」方式
馬國明與高Ling合作電影以外，最近又在劇集
《夫妻的博弈》中拍檔，前日清早5點開工拍煞科
戲，完成後趕來首映，未來可集中出席電影謝票。
高ling表示對賀歲片票房定下目標，知道農曆新年
大家會入戲院去看賀歲片，希望會有好票房成績，
她說：「如果收3,000萬（港元，下同）票房，就
叫馬明（馬國明）派利是！」問高Ling可會穿泳衣
派福利？她笑言那要提高要求，收8,000萬便穿泳

衣。記者再問是否三點式泳衣？她笑說：「咁要再
加啲啦！」問馬國明又會否着泳褲來配合？他拒絕
笑說：「唔得呀，我唔好睇 ，好睇先叫派福利，
我冇肌肉騷，諗吓第二啲先。」高Ling建議他扮財
神，馬國明再「拋波」笑答：「扮咩都得啦，可以
叫家樂騷肌唱歌。」高Ling笑言自己都可騷肌，因
她練到有兩隻「老鼠仔」。高Ling表示今次出首映
打扮密實，都是配合紅色喜慶的新年主題，才穿成
像紅彤彤的利是封。而她指戲中也不用性感，就連
與馬國明的親熱戲也欠奉，馬國明即表示今次賣點
是開心及溫情。
馬國明在《萬千星輝頒獎典禮》奪得「大灣區我

最喜愛TVB男主角」，他自言得知獲獎一刻也不禁
「呆呆哋」，因他沒想過劇集於去年1月播出仍能
拿獎，講完都被人話他「亂講嘢」。高Ling卻撐
他：「我戥你開心呀，仲有你提咗我個名，令我賺
咗一個鏡頭，好開心呀！」談到總經理曾志偉指頒
獎禮是觀眾投票沒造馬，以後要拉票與觀眾和同事

打好關係，二人笑言一直不放過機會拉票，不過還
是把角色演好，受歡迎才最重要。

陳靜與家樂親密戲拍多Take
陳家樂主動「報案」，戲中與Dada配成一對，而
他飾演的角色患有幽閉恐懼症，在密室Dada為救他
便做人工呼吸，Dada表示這場戲是她拍戲以來拍得
最多take一次。家樂解釋：「其實因為要拍好多不
同的鏡頭，導演話益我，戲中我是被動，不關我事
呀！」拍攝前有向太太連詩雅備案？家樂一臉尷尬
說：「都無話特別備案，但有交代，她都無特別反
應，只『唔』咗一聲，大家不要經常講到她很介
意，難道她會不讓我拍嗎？其實去年我拍了一部最
激的電影，戲中要裸露的！」記者稱可能情慾戲太
太才會介意，家樂恍然大悟說：「原來裸露無問
題，是與人有接觸才不可以，終於明白女人的想法
了，其實太太很尊重我做的工作，今日我仍能站在
這裏即代表沒問題啦！」

香港文匯報訊（記者 子棠）周家怡昨日以活動
大使身份出席《夢之旅 2025》新聞發布會，並
透露下月將參與「夢天使義工團」籌辦的三日
兩夜台灣之旅，與50個殘疾兒童和青少年的香
港基層家庭，連同醫護團隊及義工接近200人
同行。家怡表示當中有40個家庭是從沒有搭乘
過飛機，已幻想到起飛時的掌聲，令她為之期
待，特別是活動安排了小朋友向父母送上禮物報
答照顧辛勞的環節，場面一定很感動。
周家怡透露她本身很少向家人表達愛意，但最
近已訓練自己多跟父母擁抱，並將之變成習慣，以及仿效西方人多說
「我愛你」，特別是看完電影《破．地獄》後，深深感受到人總會有
「落車」的一天，更覺得不應該在這「車程」中吝嗇表達愛、還要在
有得珍惜時多加珍惜。
提到《破．地獄》將推出加長版，她在片中被刪走小產的一幕有可
能重見天日，但家怡反而不想這幕曝光：「我聽聞不會加插這一幕，
亦贊成這個決定，否則會太傷感及太『灰』；雖然是我自己的演出，
但作為演員我會更重視整部電影的畫面，而不是在自己的部分，因為
電影向觀眾呈現的信息及帶出的感受，這份責任更為重要。我記得看
首映時，內心也祈望不要播出這一幕，總之現在的結局是最好的。」
談到《破．地獄》在香港電影評論學會大獎中「食白果」，連創會會
員文雋也替他們不值，家怡稱文雋很直白地表達出其想法，在她而言
會尊重每一個人的意見，因每一個人都會有自己的觀感。

香港文匯報訊（記者

阿祖）視帝馬國明工作忙個不

停，日前剛拍畢新劇《夫妻的博弈》，

前晚出席其首次擔演的賀歲片《麻雀女王

追男仔》首映禮，馬國明坦言今次擔正香

港電影男主角，直言心情緊張。其妻湯

洛雯入戲院捧場支持，並在社交網上

大晒以「老婆視角」拍下馬國

明的片段。

香港文匯報訊（記者 子棠）蔡卓妍（阿Sa）
和張繼聰主演的賀歲片《祥賭必贏》陪大家過
新春，二人更以正向思維分析賭博心態可用於
正確的地方，希望在新的一年帶給大家勇氣。
阿Sa和張繼聰最近忙於宣傳賀歲片，並以
戲名向大家拜早年：「恭喜發財，祝大家身體
健康，人人今年『祥賭必贏』。」阿Sa透露
每逢年卅晚，一班藝人和同事都會拉大隊到老
闆楊受成家中迎新禧：「年卅晚例必去老闆家
中團圓兼拜年，並且在老闆家中就有橫財運，
因跟老闆說『老闆你剛才還沒給我利是』，他
就會派多一封，再跟老闆講恭喜發財，他又會
說『還沒給你利是嗎？』繼而又再派，試過一
晚𢭃得6至 7封。（利是數量是否全公司之
冠？）又不是，容祖兒也挺厲害，她應該是冠
軍，總之第一名不是我就是她，因為我們好叻
『扯貓尾』。其實老闆怎會不知道？只是沒所
謂，他想大家開心，事關這一晚，除了娛樂
組，還有集團中很多不同公司和部門的同事聚
首一堂。」

演員參與創作「爆肚」
說到今年有3部賀歲片上畫，對票房可有信
心？阿Sa稱讚這部戲故事簡單，不會沉重或
燒腦，很適合大家新年笑吓開心吓。阿聰更
說：「我好有信心，並覺得是『只此一家』！
因為我們一班人在拍攝期間已經很癲，拍到最

後，我們更一起創作和爆肚，所有台前幕後都
要不停忍笑，還拍到心想『咁得唔得㗎？』不
過我覺得方向是好的，賀歲片就是要笑。再
者，雖然賭博不好，但其實賭博心態就是博一
博，而博一博的精神其實可用於正途上，有時
拍拖、一段關、又或是追求夢想，都是博一
博，用在好的地方或好的人身上，可以好正面
的，希望能給予大家在新的一年有博一博的勇
氣，事關人就是要一份勇氣。」阿聰又笑謂：
「我今年想博一博的就是做導演，所以今次同
阿Sa合作，希望打好關係，博一博向她的老
闆推銷，好攻心計的，哈哈。」
至於阿Sa就笑稱想博一博阿聰執導的電影

會找她演出。問單身的阿Sa可想博今年有桃
花拍拖？怎料她臉紅起來：「哎吔！不要突然
說這個話題，得㗎喇，我有分數。（拍拖
中？）唔知呀。」幾經追問下，她才露少少口
風說：「未到100%。（去到90%未？）有少
少複雜，有少少問題，總之不想現在說，待簡
單一點、及適合的時間再說。」

香港文匯報訊
（記者 子棠）陳
慧嫻繼在首場演唱
會因為公主裙太重
加上高跟鞋疑踩裙
腳，不小心在台上
華麗一跌，前晚第
二場在同一時段唱
出同一首歌時，她
全程小心翼翼，成
功唱完歌及返回台

中央後，即向觀眾說，「我終於成功冇仆低，真係有人問跌倒咁靚係咪
刻意？有冇良心㗎？哈哈，我要玩都唔玩自己，雖然我每日都食四粒鈣
片，但點會喺呢度玩跌倒，場場都要跌倒，咩年紀呀？會跌碎骨㗎！」
AGA江海迦擔任表演嘉賓。當AGA出場與慧嫻跳唱《跳舞街》
後，慧嫻表示二人相識於2013年，她大讚AGA唱作皆能，去年對方
終於為她作曲，很開心今次還邀得對方做嘉賓。慧嫻說：「其實
AGA最近有耳水不平衡，唔舒服，我叫佢不如唔好來，無嘉賓唔緊
要，但佢話答應咗一定要到，我就叫佢唔好跳舞，我前晚都在台上
跌倒，怕佢耳水不平衡又跌倒就唔知點算。」AGA則說，「慧嫻姐
姐，我好感激你，因我剛入行做創作起步時，唔知自己好唔好，出
面有冇人鍾意聽，但得到你嘅祝福同鼓勵，畀咗好多信心我，好感
恩係呢個舞台上為你做嘉賓。」

張繼聰想「博一博」做導演
蔡卓妍談戀事臉紅 有望蛇年脫單 展
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●蔡卓妍和張繼聰向香港文匯報讀者拜早年。
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周家怡不再吝嗇示愛 陳慧嫻澄清「華麗的跌」非刻意

●林景程期待
可演更多不同
類型的角色。
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●陳展鵬表示有教女兒打
乒乓球。

●陳慧嫻與江海迦跳唱《跳舞街》。

●周家怡稱會向家
人多說「我愛你」。
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●馬國明與
高海寧近年
頻頻合作。 ●●《《麻雀女王追男仔麻雀女王追男仔》》首映禮星光熠熠首映禮星光熠熠。。


